



El ICAM lanza el Plan de Impulso Joven para potenciar el desarrollo profesional de los jóvenes abogados

Los problemas a la hora de captar clientes en un mercado legal, cada vez más competitivo; la inexperiencia, la falta de orientación profesional; y la creciente precarización laboral son los mayores obstáculos que identifican quienes se inician actualmente en el ejercicio de la abogacía.

Tras un análisis exhaustivo de esta problemática captada por el [I Estudio sobre la situación de la abogacía de Madrid](#), el Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) ha elaborado un plan de acción transversal para ayudar a los jóvenes a sortear las barreras que dificultan tanto su acceso como su progresión en la profesión jurídica.

Se trata del Plan de Impulso Joven, una estrategia integral diseñada para fortalecer el desarrollo profesional de los jóvenes abogados que será presentada este martes en la sede de la corporación madrileña.

“Desde el ICAM pensamos que fomentar el desarrollo profesional de los jóvenes es fundamental en todas sus etapas. En primer lugar, para que conozcan todas las opciones formativas

...